

El MPP entiende necesario, para el fortalecimiento del proyecto político frenteamplista, que exista una pluralidad de candidatos el 27 de mayo. Para aportar en este sentido resuelve:

Proponer a la consideración de los compañeros frenteamplistas los nombres de Alejandro Zavala y Fernández Galeano, y se compromete a buscar los apoyos necesarios para dichas candidaturas.

De no contar con los mismos, la Dirección Nacional se reunirá para evaluar y adoptar su posición definitiva, sin descartar la posibilidad de proponer un candidato de sus filas.

Sobre la lista 609, define: encabezar la misma con la compañera Lucía Topolansky y encomendar a todos sus militantes a comenzar la campaña electoral hacia las internas de mayo.

**DIRECCIÓN NACIONAL**